

**Vous êtes dérangé(e) par la manière dont le numérique envahit l'école ?
Ne croyez pas que c'est parce que vous n'êtes « pas adapté(e) » !**

Des centaines d'études scientifiques ont démontré que les enfants apprennent moins bien avec des supports numériques et que cela les rend moins attentifs, moins autonomes, moins capables de développer une pensée critique.

En plus, le coût environnemental de ces équipements est désastreux !

***On observe déjà chez beaucoup d'enfants une dépendance aux écrans,
L'école ne doit pas encourager la surexposition !***



Vous n'êtes pas seul(e) !

Parce qu'il est urgent de nous rassembler contre ce projet d'aliénation de masse,
nous avons créé

CoLINE

Collectif pour Lutter contre l'Invasion Numérique de l'Ecole

Nous sommes parents, enseignants, citoyens de tous horizons

Nous avons décidé de dire NON

Nous devons nous soutenir contre cette politique délirante

Partout en France vous pouvez nous rejoindre !

Pour connaître et signer notre appel : collectifcoline.fr

Pour nous contacter : contact@collectifcoline.fr

Ou par courrier : CoLINE, 14 rue André Malraux, 35136 ST JACQUES DE LA LANDE